

Amayapampa, minería que brilla con el oro

COMIBOL atendió al sindicato mixto de trabajadores



Bocamina Comibol 18/03/2021

En la visita sostenida de 3 directivos del Sindicato de Amayapampa en instalaciones de COMIBOL La Paz, el equipo de comunicación conversó con ellos. Juan Copa Gutiérrez, Secretario General del Sindicato Mixto de Trabajadores Minero de Amayapampa, informó que 2 compañeros del sindicato fallecieron por razón del Covid 19 y varios enfermaron la gestión pasada. Contaron con el aporte de COMIBOL con un médico y una enfermera que actualmente realizan las pesquisas en la población, como acción preventiva de contagio masivo, además de los insumos de bioseguridad otorgados por la Corporación Minera de Bolivia.

Mauricio Calatayud Gutiérrez, otro representante dijo que son aproximadamente 300 trabajadores entre las edades de 25 a 55 años afiliados a la organización sindical, con un directorio que consta de 12 miembros en la actualidad, indicó que son 5 años que trabajan con COMIBOL.

El aniversario del Sindicato Mixto



El Presidente Ejecutivo de COMIBOL conversa con la representación sindical de Amayapampa.

de Trabajadores de Amayapampa es el 20 de febrero, lo celebraron con limitaciones por razones de la pandemia; sin embargo, bajo resguardo, dentro de poco retomaran el Campeonato Minero inter grupos, los de 8 de la mañana a 4 de la tarde, los días sábados las mujeres y domingos los varones.

Amayapampa pertenece al Municipio

de Chayanta, provincia Rafael Bustillo del Norte de Potosí, cuenta con más de 2.000 pobladores, tiene los servicios básicos para los domicilios y una unidad educativa "Octavio Murillo" de nivel primario y secundario con aproximadamente 500 estudiantes, la gran parte hijos de los trabajadores del sindicato.